



Presentación del SIELE en Madrid en 2015 con la asistencia del ministro García Margallo. :: WORD

# Tres nuevas incorporaciones elevan a 75 las universidades asociadas al proyecto SIELE

La Complutense y las universidades Autónoma de Madrid y de Barcelona se suman al certificado electrónico del español que avala la Usal

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** El servicio internacional de evaluación de la lengua española (SIELE), auspiciado por la Usal en colaboración con el Instituto Cervantes y las universidades Nacional Autónoma de México (Unam) y Buenos Aires, está concitando nuevos avales. Las universidades Autónoma de Madrid y Barcelona, junto con la Complutense madrileña, con las tres

nuevas incorporaciones que se suman a este proyecto de certificación electrónica de la lengua española. Las tres instituciones académicas se han incorporado a la ambiciosa iniciativa en su condición de universidades asociadas. La vinculación de estas tres universidades con el proyecto SIELE se hizo oficial ayer con la publicación de los correspondientes acuerdos en las páginas del Boletín Oficial del Estado (BOE).

En virtud de estos acuerdos, las tres universidades pasarán a ser centros de examen del SIELE en condiciones económicas preferente, podrán participar en sus proyectos de investigación y sus docentes accederán en condiciones preferentes a los programas de formación del profesorado.

Las tres nuevas universidades asociadas se comprometen también a reconocer el certificado SIELE para el acceso a los cursos que la propia universidad decida, así como prescribir opcionalmente el SIELE e integrarlo como parte de su currículo a través de la concesión de créditos. Además, tendrán que promover activamente la oferta de cursos de preparación para el examen SIELE y prestar apoyo con la experimentación y el pilotaje de los exámenes.

Con la incorporación de la Complutense y de estas dos universidades catalanas, SIELE cuenta ya con 75 universidades asociadas, ubicadas en 20 naciones.

Por su parte, la plataforma de cursos 'on line' Miriada X ha firmado un

acuerdo de colaboración con la plataforma SIELE para impulsar la certificación 'on line' del español, a través de descuentos y promociones especiales para los alumnos de Miriada X, a la hora de certificar su conocimiento del español a través del certificado SIELE.

Miriada X es la primera plataforma iberoamericana de cursos masivos, gratuitos y 'on line' (MOOC), dedicada en exclusiva a la educación superior en español y portugués. Surgida como una iniciativa de Telefónica Educación Digital y el Banco Santander a través de Universia, cuenta con más de dos millones de alumnos y un catálogo de 380 cursos al que más de 80 universidades están adheridas.

Con el acuerdo rubricado, los alumnos de los cursos de Miriada X podrán acceder a un descuento del 10% en la obtención del certificado electrónico. Además, los participantes que hayan obtenido el certificado del curso 'Español Salamanca A2' de Miriada X, podrán participar en el sorteo de cinco certificados de SIELE Global y de ocho inscripciones de nivel SIELE.

## Certificado electrónico

En realidad, SIELE se configura como el único certificado electrónico que acredita el nivel de español con un examen multinivel por Internet. Surgido del acuerdo entre la Usal, el Instituto Cervantes, la UNAM mexicana y la Universidad de Buenos Aires, consta de cuatro pruebas de comprensión lectora, auditiva, expresión e interacción escrita y expresión e interacción oral con exámenes en los que el alumno elige la fecha y el lugar más cercano a sus intereses.

El acuerdo que amparó su nacimiento fue rubricado en marzo de 2016 por la Universidad de Salamanca, el Instituto Cervantes y la Universidad Nacional Autónoma de México (Unam). Posteriormente -en abril- entró a formar parte de dicho proyecto la Universidad de Buenos Aires, plasmándose todo ello en la firma de un nuevo acuerdo de colaboración en la Casa Museo Unamuno, aprovechando la investidura de José Narro y de Víctor García de la Concha como nuevos Doctores Honoris Causa de la Usal.